

ABSTRAK

Shania,2015. "Using Scene of Wildlife Documentary Video on National Geographic Channel (NGC) for Teaching Speaking a Descriptive Text to the 8th Grade of Junior High School Students" makalah. Padang. Jurusan Pendidikan Bahasa Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni.UNP.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk menjelaskan penggunaan *scene* dari *Wildlife Documentary Video* dalam *National Geographic Channel* (NGC) sebagai media dalam pengajaran *speaking* dalam teks *descriptive* pada siswa menengah pertama. Hal ini dilatarbelakangi masalah dihadapi oleh siswa yaitu mereka kesulitan dalam mengungkapkan dan mengembangkan ide, kurangnya rasa percaya diri dalam *speaking* karena kurangnya pengetahuan dalam skill berbahasa seperti belum memadainya *vocabulary* dan *grammar* siswa, dan kurang menariknya media yang digunakan dalam proses pembelajaran. Hal ini membuat mereka tidak bersemangat dan tidak termotivasi untuk berbicara. Untuk mengatasi masalah ini seorang guru harus mencari dan menggunakan strategi yang cocok dalam mengajar *speaking*. Penggunaan *scene* dari video ini membantu siswa untuk melihat bagaimana penutur asli berbicara dan mendeskripsikan sesuatu dengan sederhana dan tepat. *Scene* dari video dokumenter NGC dipilih sebagai materi pengajaran *speaking* dalam teks *descriptive* karena video ini memiliki kriteria sebagai bahan ajar yang otentik dan menarik bagi siswa menengah pertama. Selain siswa dapat belajar "dari" dan "dengan" video sebagai bagian dari teknologi. Dari video siswa mendapatkan pembelajaran dan dengan menggunakan video siswa dapat membantu siswa memahami materi pelajaran untuk mengembangkan idenya. Melalui video dokumenter NGC, siswa juga dapat mempelajari *vocabulary* dan *grammar* dari penutur aslinya. Video juga merupakan media yang baik karena memasukkan unsur *visual* dan *aural* yang dapat memancing perhatian siswa dan memperkuat memori dalam mendapatkan informasi. Oleh karena itu, penggunaan video dokumenter NGC ini merupakan salah satu alternatif pengajaran yang menguntungkan siswa dalam mendukung penguasaan *speaking*.

Kata Kunci: *pengajaran speaking, teks descriptive, pengajaran di SMP, scene Wildlife Documentary Video dalam National Geographic Channel(NGC)*